



# COMENTARIO



SERVICIO INFORMATIVO, EMBAJADA DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMERICA, AGUSTINAS 1343, PISO 6, FON0 6710133, CASILLA 27-D, SANTIAGO-CHILE

19 de febrero de 1992

ARCHIVO

## SADDAM HUSSEIN ES RESPONSABLE DEL SUFRIMIENTO DE IRAQUIES

Por David Mack

Subsecretario de Estado adjunto para asuntos del Medio Oriente y el sur de Asia

A pesar de sus reiterados intentos de culpar a otros, Saddam Hussein es responsable del continuo sufrimiento del pueblo iraquí. Ya que, si bien llegan suficientes alimentos a Irak para alimentar Naciones Unidas dice embarques humanitarios. Especialistas en pruebas abrumadoras "íntimo" acaparan sometiendo así a una posible inanición. la privación de su propio pueblo en un intento perverso de ganarse la simpatía de los medios informativos internacionales y socavar las sanciones económicas impuestas por las Naciones Unidas.

REPUBLICA DE CHILE					
PROFESIONIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR.	92/3694				
A:	21 FEB 92				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>	Jorge Otero			

fuentes de las únicamente los s y familia. Unidas poseen su "círculo necesitados, hambre y a una la miseria y

Es importante que los medios informativos y otros observadores del sufrimiento iraquí entiendan que no hay sanciones contra la importación de alimentos y medicinas a Irak. Considerables cantidades de alimentos siguen llegando al país. Los proveedores notificaron a la Comisión de Sanciones de la ONU respecto a envíos de alimentos a Irak por un total de 5,4 millones de toneladas entre el 22 de marzo y el 31 de diciembre de 1991, lo que representa tres cuartas partes de las